





PRI, PAN y PRD "no le cumplieron a México": Fernández de Cevallos

Señaló que Alejandro "Alito"

Moreno Cárdenas, Marko Cortés

Mendoza y Jesús Zambrano

Grijalva, líderes partidistas, se
enfocaron más en asegurar
candidaturas al Senado en
lugar de atender las
necesidades del país

RAUL RAMIREZ

Diego Fernández de Cevallos, conocido como el "Jefe Diego" y quien fue candidato a la Presidencia en 1994, reprendió a los líderes del PRI, PAN y PRD, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, Marko Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva, respectivamente, por su desempeño y los resultados de las recientes elecciones del 2 de junio de 2024.

Fernández de Cevallos criticó al PRI, PAN y PRD por "no cumplirle a México", señalando que los líderes partidistas se enfocaron más en asegurar candidaturas al Senado en lugar de atender las necesidades del país.

"Lo primero que podemos hacer es reprochar el comportamiento de los partidos políticos de oposición (...) Creo que no cumplieron con México, y no me refiero a los militantes de los partidos, sino a sus dirigentes, quienes se preocuparon más por jugar entre ellos, asegurar sus posiciones y presentarse como los candidatos principales para encabezar las listas del Congreso, como si fueran las joyas más valiosas del pueblo. Ni el PAN, ni el PRI, ni el PRD merecen eso", concluyó.

No obstante, Fernández de Cevallos negó rotundamente que "la oposición esté derrotada", y llamó a la sociedad mexicana, así como a los principales impulsores de la oposición en México, a realizar una reflexión muy protunda sobre el tuturo de nuestro país: "Van a tener que entrar a un análisis muy serio (sobre) qué podemos hacer por México".

De igual manera, hizo hincapié en que

si el PRI, PAN y PRD no son capaces de brindar soluciones, en la sociedad siempre habrá "millones de inconformes"

"Así como te digo que la oposición no está debilitada ni moribunda, salvo que hablemos de los partidos, pero que en la sociedad hay millones de inconformes, millones de opositores, que están presentes, indignados, frente a esos partidos políticos y frente al gobierno que está de salida".

El "Jefe Diego", dio su opinión con respecto a la virtual ganadora de los comicios electorales, Claudia Sheinbaum Pardo; comentó que su futuro gobierno tiene un "pronóstico reservado", además mencionó sentirse "tranquilo" por haber luchado "con todas sus fuerzas por México y sus instituciones" tras la jornada electoral del 2 de junio.

"Yo no traigo ningún sentimiento de culpa ni resentimientos y odios, es más, me propongo a respetar el resultado electoral que digan las autoridades, pero también respetar a la próxima presidenta de México en la medida que ella respete a los gobernados. Si no los respeta, a mí no me merece ningún respeto", afirmó.

Al ser cuestionado acerca de cómo vislumbra el próximo gobierno que encabezará Sheinbaum, y si él pensaba que sería "una repetición, una calca del gobierno de López Obrador, una copia mejorada, aumentada", Fernández de Cevallos declaró: "Yo creo que es muy difícil hacer pronósticos sobre el comportamiento futuro de una persona que no es lo mismo cuando está calificada de 'corcholata a cuando está calificada de presidenta. No es posible asegurar si va a seguir siendo la 'corcholata' que la destapó, o va a ir por sus propios caminos con las limitaciones que el caudillo le pueda poner. Lo cierto es que vienen tiempos dificiles", manteniendo fuera su ideología y apuntando a una actitud de prudencia.

